

El alcalde de Elda se vacuna y envía un mensaje de prudencia a la población

01/07/2021



El presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias y alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha recibido esta tarde **su primera dosis contra la COVID-19 en el punto de vacunación masiva de la ciudad, la Pista Azul**. Su mensaje ha sido claro: "Hay que apostar por la vacunación, es importante que reciba el suero la gente, **es lo que nos salva, lo que nos lleva hacia la normalidad**. El virus sigue y hay que ser prudente, a los jóvenes hay que recordarles que el virus sigue estando y que les afecta a ellos pero también a sus seres queridos, que quizá no tienen la pauta completa".

Tras recibir la inyección ha admitido sentir mucha emoción pues **"desde el 13 de marzo del año pasado estamos viviendo algo insólito, nos ha hecho**

cambiar tantas cosas de nuestra vida esta pandemia que el estar vacunándonos no deja de ser un paso más hacia la meta; la vacunación ha reducido muchísimo la mortalidad y es importante ponernos este suero".

Alfaro se ha vacunado luciendo una camiseta especial, regalo de unos amigos, que reproducía el cuadro *La rendición de Breda* de Diego Velázquez, colgado en El Prado, que recientemente visitó. En el lienzo encontró a **Carlos Coloma**, hijo de Juan Coloma, conde de Elda, y al volver a la ciudad le contó con ilusión a sus amigos que un eldense estaba representado en este cuadro que se encuentra en la sala más importante del museo por lo que ellos no dudaron en hacerle una camiseta para este

momento tan especial.